

## **Eingetour auf die Schliersbergalm am 20. März 2024**

Elf Bergsportlerinnen und -sportler hatten sich eingefunden, um an der von Sepp Hitzler geplanten und geführten Eingetour auf die Schliersbergalm teilzunehmen. Es war eine eher gemütliche Wanderung, denn beim ersten Treffen in diesem Jahr wollte man sich sportlich nicht überfordern und zugleich die Geselligkeit in den Vordergrund stellen.

Das Wetter hätte für Sepp und Luise, Günter, Renate Scholz, Gerda, Ingrid, Hermine, Regina und Anderl sowie Renate und Heinz nicht besser sein können. Die Anfahrt mit dem Regionalzug vom Hauptbahnhof bis Schliersee verlief reibungslos und nach einer Stunde Wanderung bei strahlendem Sonnenschein war schon die Schliersbergalm erreicht, wo man sich auf der Terrasse gut verpflegen ließ. Zwei ganz Aktive gingen noch 40 Minuten höher zum Rohnberggipfel und wurden dort mit einer tollen Aussicht auf die übrigen Berge und hinunter auf den Schliersee belohnt.

Abgeschlossen wurde der Ausflug mit Kaffee und Kuchen im Cafe Mesner in Schliersee.

